

ACCIDENTES DEL TRANSITO

SE VOLCO UN OMNIBUS EN EL QUE VIAJABAN 30 COLEGIALES

No hubo lesionados....

En Línea y C, en el Vedado, a consecuencia del choque con un automóvil, se volcó ayer el ómnibus número 11 del colegio La Salle, de 13 número 608, esquina a B, en dicha barriada, en el que eran conducidos a ese plantel 30 alumnos quienes resultaron ilesos al igual que el profesor que los cuidaba, señor Ramón Flores, y el chofer del vehículo, Gerardo González Rodríguez, de 51 años, vecino de la calle 2 número 401.

En las actuaciones levantadas en la octava estación de Policía se hace constar que en el sitio mencionado chocaron el automóvil chapa 299.362, que conducía José Lago Méndez, de 54 años, vecino de 10 número 553, y el ómnibus de referencia, que se volcó.

Según dichas diligencias, el ómnibus conducido por González Rodríguez transitaba por Línea e iba a doblar por C cuando se produjo el choque, afirmando ambos choferes que el accidente ocurrió en forma casual.

Sin embargo, la Policía inició investigaciones a fin de depurar responsabilidades, ya que en dicha esquina hay un semáforo para la regulación del tránsito.

Con las diligencias, la Policía dió cuenta al Juez Correccional de la Sección Cuarta, doctor Lincoln Brito.



NUEVE MUERTOS EN ACCIDENTES DEL TRANSITO EN 7 DIAS

La Comisión Nacional del Tránsito anunció que durante la semana comprendida del lunes 8 al domingo 14, de este mes, se registraron cuarenta y ocho accidentes en las zonas urbanas y rurales, con un balance de nueve muertos y sesenta y tres heridos, lo que comparado con la semana anterior, resulta en dos accidentes menos, seis muertos menos y veintiún heridos menos.